

vous". Criminelle politique qui rend impossible toute tentative de fraternisation sur les fronts, qui rejette le prolétaire allemand prêt à passer au communisme, dans les bottes des officiers fascistes. Des soldats autrichiens racontent comment à Stalingrad tout essai de fraternisation avec l'Armée Rouge fut brisé sur les ordres des agents du Guépéou, qui faisaient répondre par un feu sanglant aux appels fraternels des soldats gagnés aux Soviets. Chaque fois qu'apparaît le visage de la révolution, Staline-le-fossoyeur, frappe comme une brute pour sauver sa tête.

La dissolution du Komintern c'est pour le PC français la liquidation à brève échéance dans le Front National de la bourgeoisie revancharde, sous la férule des vieilles culottes de peau de Gaillon et Giraud, finés fleurs de la réaction. Le sang prolétarien doit encore couler pour sauver le pouvoir de la bourgeoisie "alliée".

AU SECOURS DE L'URSS.

Tous les prolétaires doivent considérer de leur devoir d'aider l'Union Soviétique dans la lutte terrible qu'elle soutient contre Hitler et sa Wehrmacht et contre Roosevelt-Churchill et leur chantage au ravitaillement. Malgré la trahison stalinienne, l'URSS reste le seul pays où la bourgeoisie capitaliste a définitivement mordu la poussière sous l'héroïque poussée du prolétariat russe. Bas les pattes devant les conquêtes d'Octobre, devant la propriété socialiste ! A bas les impérialistes Anglo-saxons et Hitlériens qui se disputent l'URSS pour y rétablir le capitalisme, exploiter ses richesses et transformer ses millions de prolétaires en esclaves coloniaux ! La IVe Internationale fidèle aux principes de l'IC de Lénine, appelle les travailleurs à soutenir de toutes leurs forces la lutte du prolétariat soviétique avec lui contre-révolution, en sabotant la production de guerre, en refusant le convoiement du matériel militaire, en se livrant à la propagande révolutionnaire, et en fraternisant avec les troupes d'ouvriers et de paysans envoyés contre l'URSS. La IVe Internationale dénonce Staline et son appareil, organisateurs de la défaite, elle lutte pour la renaissance des Soviets d'ouvriers, de paysans et de soldats en URSS, écrasés par la chieurre du Guépéou, pour la fraternisation des travailleurs mobilisés sur tous les fronts. Les grévistes américains donnent l'exemple de la lutte qu'il faut mener à Londres, à Berlin, à Paris. Seule la montée révolutionnaire dans tous les pays sortira l'URSS des griffes de l'impérialisme mondial. En URSS le cri de guerre des Communistes Internationalistes est : "Pas un pouce de terrain aux impérialistes fascistes et démocrates ! Pas une concession à la contre-révolution ! A bas Staline ! Vive les Soviets ! Tous debout pour la défense de l'Union Soviétique !"

L'IMPLICATION DES BUREAUCRATES.

Les bureaucrates staliniens vont tenter d'expliquer le suicide du Komintern comme une très astucieuse "tactique". Mais les fameuses "tactiques" staliniennes se sont toujours chiffrées par des désastres pour la classe ouvrière. Rappelez-vous de la "tactique" du Front Populaire, qui enfanta Daladier l'innovateur des camps de concentration en France, la "tactique" de la "maintenance aux curés" du "savoir terminer une grève" des "flics avec nous" etc... Quels bénéfices la révolution a-t-elle tiré de ces "tactiques"? Le suicide du Komintern pour faire croire à sa mort, est une grotesque tactique de dupes.

Le capitalisme agonise, la Révolution déjà victorieuse en URSS, frappe à la porte de l'Histoire et appelle une direction communiste mondiale capable de diriger les luttes révolutionnaires gigantesques qui s'annoncent prochaines. "L'argument" qui déclare majeures les sections nationales de l'IC et les dispense de sa direction est une sinistre plaisanterie. Plus que jamais la lutte ouvrière a besoin d'organisation et de cohésion internationale.

Il n'y a plus au monde qu'une seule direction révolutionnaire communiste : celle des partisans de la IVe Internationale.

LA IVe INTERNATIONALE REVOLUTIONNAIRE, PAS DE REVOLUTION PROLETARIENNE VICTORIEUSE.

Prolétaire, ouvrier communiste, ne te laisse pas gagner par le découragement. La lutte continue. Suis l'exemple des travailleurs américains dans leur lutte contre l'oppression capitaliste. Tu es désarmé, privé d'organisation syndicale, abandonné et trahi par l'IC de Staline et les vieux bonzes syndicalistes et socialistes. Forme ton organisation de combat dans ton entreprise, rassemble 2 ou 3 camarades sûrs et courageux, formez un GROUPE OUVRIER qui s'efforcera de reprendre en main la direction des luttes à l'usine. Organisez la bataille pour vos revendications immédiates, pour la défense de l'URSS, pour le contrôle ouvrier. Commencez et diffusez la presse illégale du COMITE COMMUNISTE INTERNATIONALISTE, qui combat pour la nouvelle Internationale Communiste, la IVe, qui nous mènera à la victoire.

La IVe jouit dès maintenant de la haine méritée des staliniens, des social-démocrates, des libéraux bourgeois et des fascistes. Elle n'a, ni ne peut avoir place dans aucun Front Populaire (ou National). Elle s'oppose irréductiblement à tous les groupements politiques, liés à la bourgeoisie. Sa tâche c'est de renverser la domination du capital. Son but, c'est le socialisme. Sa méthode, c'est la révolution prolétarienne. Prolétaires unissons-nous sous le drapeau de la IVe Internationale, le drapeau de notre victoire prochaine !

VIVE LENINE ET TROTSKY !

VIVE L'UNION SOVIETIQUE !

VIVE LA IVe INTERNATIONALE !

EN AVANT POUR LES ETATS-UNIS SOCIALISTES DU MONDE !